



# みかんの花 便り



いつもデイハウスみかんの花をご利用頂きありがとうございます。  
早いもので、今年も残すところ一カ月をきって参りました。  
寒さも深まり、朝晩が冷え込む日も多くなりましたね。  
年末は何かと忙しく、心も身体もお疲れになることもあるかと思  
いますが、皆様にとって素敵な年を迎えられますよう心からお祈  
り申し上げます。

## ～心を込めること～

日常の中であたり前のようにおこなっていることが沢山あるかと思  
います。例えば、「はい」といった返事であったり、「ありがとう」や  
「ごめんなさい」などといった相手に気持ちを伝える言葉など。  
私たちは、その言葉に「心を込める」ことを意識しておこなってい  
ます。なぜなら、一つひとつの言葉に心を込めておこなうと、相手  
の心に響き、相手に感動を与えることができるものと思っている  
からです。

これからも私達は、特別なことではなく、あたり前のことを丁寧に  
心を込めて行い、皆様に幸せを与えられるよう努めて参ります。

日頃『デイハウスみかんの花』をご愛顧頂きありがとうございます。  
心より感謝申し上げます。

平成  
29年  
12月1日  
直  
小森田真美



管理者 武井



生活相談員 高橋



看護師 佐々木



介護員 小森田



介護員 紗賀



看護師 渡屋



看護師 清水



介護員 倉沢



介護員 左右田



生活相談員 紗賀



みんなで卓球♪



うさぎとの交流!!

# 利用者様のご様子

介護員 小森田



最高の笑いに包まれました



Precious



会話の花が咲きます

清々しい秋空の下  
外気浴!!!

